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CEDIDA, 

  

Carabineros impidió el robo 
de millonarias baterías de litio 
Personal de Carabineros 
de Petorca logró impedir 
lo que hubiese sido un mi- 

llonario robo. En horas de 
la madrigada del jueves, 
personal policial recibe un 
llamado de la propietaria 
de un terreno ubicado en 
la mencionada comuna, 

señalando que individuos 
desconocidos habían in- 

gresado al lugar. 
Ante tal escenario, los 

50 
millones de pesos era el 
botín que se llevaban 
los ladrones hasta an- 
tes de ser capturados. 

uniformados se traslada- 

ron de forma rápida al si- 
tio, verificando que en el 

lugar se mantenía una ca=— antenas telefónicas que se 
mioneta con dos ocupan- — ubican en el terreno, en- 
tes, quienes trataron de — contrando abandonadas 
huir sin éxito. en el camino otras piezas 

Tras ser detenidos, se delos postes. 
realizó una inspección al Lorecuperadoporlapo- 
vehículo, encontrando - licíafueavaluadoen 50 mi- 

distintas herramientas y — llones de pesos. Porinstruc- 
dos baterías de litio. Enun ciones del Ministerio Públi- 

recorrido por el lugar, Ca- — co, los imputados se pusie- 
rabineros verificó que di- ron a la disposición de la 
chas baterías habían sido justicia para su audiencia 
sustraídas desde torres de  decontrol de detención. Y 

  

Informe de Contraloría complica al 
alcalde de La Ligua Patricio Pallares 
Documento señala que habría realizado contrataciones irregulares, 
compras sin respaldo e intervencionismo político durante la campaña. 

Adita González Martínez 
La Estrella de Quilota-Petorca 

na serie de irregu- 
U laridades en la ges- 

tión administrati- 
va de la municipalidad de 

La Ligua, encabezada por 
el alcalde Patricio Pallares 

Valenzuela, arrojó el in- 
forme N? 243/2024 de la 

Contraloría General de la 

República. 
Entre los problemas 

más graves se destacan 
contrataciones irregula- 
res, compras sin respaldo 
normativo y actos deinter- 
vencionismo político. Se- 
gún el documento, el mu- 
nicipio contrató una audi- 
toría externa por $25 mi- 
llones queno presentó re- 
sultados concluyentes de- 
bido a la falta de informa- 
ción contable, además de 
adquirir estanques de 
agua y motocicletas que 
permanecen en desuso. 

En el ámbito político, 
se constató que el alcalde 
solicitó a funcionarios mu- 
nicipales, a través de 
WhatsApp, para que apo- 
yaran con firmas su candi- 
datura independiente, vul- 
nerando la normativa so- 
bre probidad. 

El informe también 
identifica prácticas admi- 

nistrativas cuestionables, 
como la fragmentación de 

compras para evitar licita- 
ciones, la entrega de ayuda 
social sin solicitudes for- 
males y la falta de transpa- 
rencia en el uso de fondos 
municipales. 

Estas irregularidades 
nosolo afectan la confian- 
za pública, sino que po- 
drían derivar en responsa- 
bilidades disciplinarias pa- 
ra los funcionarios involu- 
crados.En este contexto, 
concejales han emitido de- 
claraciones condenando 
los hechos y reafirmando 
su compromiso con la fi: 
calización y la transparen- 
cia en la administración 
municipal. 

  

CONCEJALAS DISPARAN 
Al respecto de todo lo an- 
teriormente menciona- 
do, la concejala Claudia 
Cortez (IND), señaló que 
“los municipios tienen el 
mandato de administrar 
los recursos públicos con 
transparencia y probidad. 
Y nosotros el mandato de 
fiscalizar para que eso no 
ocurra. Creo que este in- 
formerevela una serie de 
irregularidades en la ad- 
ministración del sr. Pall 
res. Falta de planifica- 
ción, procedimientos ad- 
ministrativos irregulares, 
falta de trasparencia, pro- 
bidad y un evidente abu- 
so de poder, al constatar- 

    

MUNICIPALIDAD DELAUGUA 

    
ELJEFE COMUNAL DEFENDIÓ SU FORMA DE ADMINISTRACIÓN. 

se que el alcalde solicitó 
por medio de WhatsApp 
alos funcionarios muni- 
cipales que patrocinaran 
su candidatura a la re- 
elección ante el Servel. En 
este sentido se abren mu- 
chas dudas, como por 

ejemplo ¿qué pasó con 
los funcionarios que no 
accedieron a este requeri- 
miento? ¿Existe alguna 
relación con las desvincu- 
laciones que se dieron úl- 
timamente? Esto no sólo 
transgrede la ley sino 

  

VERSIÓN MUNICIPAL 

La Estrella de Quillota-Petorca consultó al alcalde Patricio Pa- 
llares, quien señaló respecto del informe de la Contraloría que 
“es una buena señal que Contraloría fiscalice a todas las insti- 
tuciones públicas de manera seria y transparente. Nosotros, 
como municipio, estamos llanos y dispuestos a entregarla in- 
formación necesaria las veces que sea requerida”. El edil agre- 
gó que el municipio subsanará todas las indicaciones que se 
hacen enel informefinal para así dar cumplimiento a lo soli- 
citado porel ente contralor. 
Sobre las acusaciones de intervencionismo, Pallares fue enfá- 
ticoen señalar que “en este municipio no ha existido inter- 
vencionismo de ningún tipo y tampoco se ha dado untrato 
desigual a ninguna persona”, agregando que el objetivo dela 
actual administración “es trabajar incansablemente para que 
losliguanos y liguanas tengan una mejor calidad de vida. Así 
lorefleja la última encuesta de Fundación Piensa, donde ubi- 
caa La Ligua en primer lugar en el ítem bienestar individual. 
Asimismo, las últimas encuestas políticas dela misma funda- 
ción, me han posicionado por dos años consecutivo como me- 
joralcalde de la región y también como mejor político. Sin du- 
danos falta mucho por avanzar, pero vamos por un buen ca- 
mino” concluyó. 

   

  

también debilita la con- — transparencia y respeto en 
fianza de la ciudadanía — la institución municipal”, 
hacia la institución”. insistió la edil. 

“Esta denuncia fue pre- Por su parte la conce- 
sentada por el anterior jala Doris Sánchez (PC), 
concejo municipal y noso- señaló que “con las malas 
tros como cuerpo colegia-— prácticas en los munici- 
do nos hacemos cargo de — pios quienes se ven más 
las acciones que conti- perjudicados son los veci- 
núan. Porque nuestro tra- nos que más necesitan 
bajo no es solo fiscalizar, que los recursos munici- 

sino también garantizar pales lleguen donde co- 
que los recursos públicos  rresponde. Como conce- 
lleguen efectivamente a jales es nuestro deber 
quienes más lo necesitan. mantenernos vigilantes 
Hoy somos cinco conceja-— de las administraciones, 
les que hemos decidido - fiscalizar y velar por la 
trabajar de manera tras- transparencia y la probi- 
versal por la probidad, dad”, concluyó. O 
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